

唐津市立田野小学校 学校だより

たのっこ

たのっこの合言葉 2023.4.21 第3号

たくましく

のびのびと

こころゆたかに

文責 福田 康弘



ドキドキ わくわく 初めてづくしの1年生

初めての登校

4月13日(木)、1年生初めての登校の日。黄色のカバーを付けたランドセルを背負って、1年生が登校してきました。上級生も1年生を見守りながら一緒に登校してきました。

入学式の式辞では、上級生に1年生のお世話をお願いしましたが、上級生も張り切って登校していました。登校後は、さっそく運動場でみんな仲良く遊ぶ姿も見られました。たのっこの合言葉の「たくましく」は、まずは元気に登校することです。学校で、友だちと、上級生と、先生と一緒に、いろいろな事を学び、経験して行ってほしいと思いました。

初めての給食

4月17日(月)、1年生初めての給食。メニューはもちろんカレーライスです。身支度から食器、食缶の運搬から配膳まで5人という少人数でも子どもたちは頑張っていました。配膳後、エプロンを脱ぎたたんで袋に入れるのに苦戦している子も一部見られました。食器の並べ方や料理をこぼした時の始末の仕方などが分かりやすいように電子黒板に提示され、こんな場面でもICT活用がされていることに感心しました。



いただきますの後は、どの子も「おいしい、おいしい」と言いながら、食べていました。給食には子どもたちの健やかな成長を目指して、いろいろなメニューが考えられています。中には苦手なものもあるかと思いますが、少しずつ挑戦して行ってほしいと思います。

